
Themes . Accessibili(y

Members: Catherine Fichten (leader), Rhonda Amsel. Phil Abrami, Richard Schmid, Maria Barile, )ennison Asuncion,

Alice Havel, Shirley )orgensen, Rajesh Malik

Accessibilty and
Students with Disabilities

Considering
the growing
percentage
of post­
secondary
students
who are
affected by
sorne form of
impairmentJ

universal
instructional

design has
never been
more critical.

L'accessibilité et les élèves handicapés
Notre équipe examine plusieurs façons d'améliorer l'accessibilité à lëducation, particulière­
ment au niveau postsecondaire. Nous croyons que de prêter attention aux facteurs
obstacles et aux facteurs facilitants qui influencent l'accessibilité de l'appren-tissage ­
comme la qualité du matériel didactique et les conditions d'apprentissage - accroîtra la
sensibilité envers les besoins de tous les apprenants. De plus, étant donné le pourcentage
grandissant d'étudiants de niveau postsecondaire qui sont touchés par une forme ou
une autre d'handicap (visuel, auditif, neurologique, psychiatrique, problèmes de mobilité,
d'apprentissage, de santé, etc.), la question de la conception pédagogique universelle
n'a jamais été aussi cruciale. Les technologies de l'information et des communications
(TIC) peuvent améliorer de manière significative l'accessibilité pour les étudiants:
nous avons découvert que les étudiants de niveau postsecondaire qui présentent des
invalidités peuvent utiliser efficacement les TIC afin d'obtenir le même taux de réussite
que leurs pairs sans handicap. Une grande part de notre engagement consiste donc
àfaire connaître ce potentiel aux éducateurs et aux concepteurs pédagogiques, par la
dissémination de nos résultats de recherche. _

ur theme examines ways to improve accessibility in education,
particularly at the postsecondary level. We believe that attention
to the obstacles and facilitators to accessible learning - su ch as
the quality of educational materials and learning conditions - will

lead to a greater sensitivity to the needs of ail learners. Furthermore, considering
the growing percentage of postsecondary students who are affected by some form
of impairment (visual, hearing, neurological, mobility, psychiatrie, learning, health,
etc.), universal instructional design has never been more critical. Informational and

communication technologies (ICTs) have the potential to significantly enhance acees­
sibility for students: we have found that postsecondary students with disabilities can
effectively make use of ICTs to succeed at the same rate as their non-disabled peers.
A large part of our undertaking is therefore ta communicate this potential to educa­

tors and instructional designers, through the dissemination of our research findings.
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